

## Homework for Pre-GCSE Level

Date due: 24/03/2024

الواجب البيتي للمستوى الثانوي (تحضيري)  
تاريخ التسليم: 2024/03/24

### اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة موضوع (جمع المذكر السالم مع الفعل الماضي) على الصفحة 36 في كتاب العربية السهلة 2 لتأكيد الفهم والاستيعاب والإجابة عن التمارين أدناه.
- مراجعة النص الثاني (أكبر لؤلؤة في العالم) على الصفحة 81 في كتاب العربية السهلة 2 للإستعانة بها في حل التمرين الخامس أدناه.
- حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي.
- Revise the subject of (The Plural Masculine with the Past Tense) on P.36 in the **Easy Method of Learning Arabic Book-2** to verify understanding and do the exercises below.
- Review Text (The Largest Pearl in the World) on P.81 in the **Easy Method of Learning Arabic Book-2** to do the related exercise 5 below.
- Do the exercises below that are also attached in your homework book.

الجملة المفيدة	جمع المذكر السالم	المفرد
		تَلْمِيذٌ
		مُعَلِّمٌ
		صَائِمٌ
		كِتَابٌ

التمرين الثاني: تحضير النص التالي للإملاء داخل الفصل:

**Exercise 2:** Prepare the following text for dictation in the classroom:

عُثِرَ عَلَى أَكْبَرِ لَوْلُؤَةٍ فِي الْعَالَمِ فِي الْفَلْبِينِ دَاخِلَ مَحَارَةِ كَبِيرَةٍ وَهِيَ غَالِيَةُ الثَّمَنِ.

التمرين الثالث: إقرأوا النص أدناه وأجبوا عن الأسئلة التالية:

**Exercise 3:** Read the paragraph below and answer the following questions:

في صباح يوم الخميس ذهب طلاب مدرستنا في رحلةٍ مدرسيّةٍ الى حديقة الحيوانات، كان الأولاد سعيدين ومتشوقين بذلك اليوم الجميل واستمتعوا بمشاهدة القُرود والطّيور والأرانب. كان الفيل كبير الحجم وله أنياب طويلة، والحصان سريع وهو يركض داخل الإسطبل ويبدو عليه التعب. عاد الطلاب من الرحلة وهم فرحين ومسرورين.

والآن أجبوا عن الأسئلة التالية:

- 1- ضد كلمة (التعب) هو .....
- 2- معنى كلمة (متشوقين) هو .....
- 3- مفرد كلمة (القُرود) هي ..... وجمع كلمة (يوم) هي .....
- 4- إعطوا عنواناً مناسباً للنص أعلاه .....
- 5- أكتبوا خمس كلمات مذكورة في النص أعلاه بصيغة الجمع (plural) .....

التمرين الرابع: أكتبوا أضداد الكلمات التالية:

**Exercise 4:** Write the opposites of the words in the table below:

الكلمة	أكبر	داخل	نزل	حزين	جاء	نكي	يتكّر
ضدّها							

التمرين الخامس: ضَعُوا الكلمات التالية في جُمْلٍ مفيدةٍ:

**Exercise 5:** Put the following words in meaningful sentences:

1. مَحَارَة .....
2. مُجَوَهَرَات .....
3. لُؤْلُؤَة .....
4. عَطَاس .....